

Independiente Distrito Escolar de Corsicana

2013-2014

Kindergarten Manual para Padres

**Sam Houston Elementary
1213 West 4th Avenue
Corsicana, Texas 75110**

Número telefónico: (903) 874-6971

Fax: (903) 641-4114



Mrs. Stephanie Howell, Directora

Ms. Kristine Montes, Sub – Directora

“Venimos, Aprendemos, Crecemos”

Bienvenidos a Pre-kindergarten en la escuela de Sam Houston

Por favor, mantenga este manual para ayudarle a responder a cualquier pregunta que pueda tener después.

Llegada y despedida

La clase comienza a las 7:40 a.m. para los estudiantes. Su hijo/a debe ser dejado en el auditorio después de las 7:30 a.m. El personal estará supervisando a los niños hasta que los maestros vengan a recogerlos. A las 7:40 a.m. empieza el desayuno. Si su hijo/a llega después de las 7:50 am será considerado/a tarde.

El almuerzo es de las 11:00 a.m. – 11:30 a.m.

Si el estudiante de kínder tiene un hermano/a mayor, el mayor debe de encontrar a su hermano/a menor atrás de la escuela y saldrán juntos.

IMPORTANTE

Por favor avise a la maestra o a la escuela con una nota o con una llamada si hay algunos cambios en la forma de que su hijo/a va ir a casa. Si se muda dentro del distrito o cambio de casa o número telefónico, por favor avise al maestro y a la oficina. Es importante que nuestros records en la oficina se mantengan actualizados para que podamos contactarnos con los padres si el estudiante se enferma dentro la escuela o por cualquier emergencia que ocurra.

Alergias

Por favor avísele a la maestra de cualquier alergia de comida que tenga su hijo/a. La maestra de kínder a veces cocina en la clase y sabiendo esto ayudaría mucho para cuando planifique las recetas.

Evaluaciones

En kindergarten, habrá evaluaciones al comienzo, mitad, y fin del año para monitorear el progreso de los estudiantes. El maestro/a explicará los resultados en las conferencias de los padres con los maestros en octubre.

Asistencia

La asistencia es muy importante al nivel de kínder. Faltar a la escuela sin necesidad disminuye la oportunidad de sus hijos para que sobresalgan en los estudios e incluso anima a desarrollar un carácter pobre hacia la tarea y otras obligaciones. Estudiantes de cualquier edad que estén inscritos caen debajo las mismas reglas de asistencia igual que aquellos en los grados de K-12. El estado de Texas requiere que todos los estudiantes inscritos en Pre-kindergarten deben de asistir a la escuela. Los padres pueden ser multados y/o citados a corte si los estudiantes inscritos tienen faltas excesivamente y/o tardanzas.

Ayudará mucho si las citas para el dentista, doctor, etc... fueran después de las 10 a.m. para los estudiantes de la mañana, y después de las 2 p.m. para los estudiantes de la tarde. Los alumnos que tengan citas del doctor o dentista durante los horarios de la escuela pueden ser considerados como presente si regresan a la escuela ese mismo día o si traen una nota de la visita con el doctor. Los estudiantes pueden ser excusados por enfermarse en casa, enfermedad o muerte en la familia, cuarentena, peligrosas condiciones del clima o viaje en carretera, y/o otras causas aceptables por el/la director/a. Una nota con fecha y firma explicando la razón por la ausencia y días fallados debe de ser entregado por el estudiante en el día que el/ella regrese a la escuela.

Mochilas

Cada estudiante necesitará una mochila para llevar a casa su carpeta, papeles, trabajos de arte, notas, etc., cada día. Por favor anime a su hijo/a que le platique sobre los contenidos en su mochila cada día y asegúrese de sacar papeles que hay no necesitan.

Conducta/Carpeta

En Kínder, un método de conducta se utilizará cada día. Su hijo/a tendrá una hoja de conducta dentro de su carpeta y usted necesitará revisarlo diariamente, firmarlo, y regresarlo a la escuela. Por favor ayude al maestro/a en promover las reglas del salón y de la escuela con su hijo/a. Por favor de ver todos los avisos de la "carpeta azul." Pronto vamos a mandar la carpeta

de lectura que serán entregadas el miércoles y los estudiantes tendrán que entregarlas el jueves de la próxima semana.

***Todas las reglas de disciplina están en el Manual de Código de Conducta del Estudiante de CISD.**

Desayuno

Todos los estudiantes desayunarán gratis. El desayuno es a las 7:40 a.m-8:00 a.m. en su salón.

Consejería

Nuestra consejera de la escuela proveerá un programa comprensivo de orientación y consejos basada en construir un buen carácter para los estudiantes.

Código de vestir

Los estudiantes deben de vestirse de acuerdo al código de vestir de CISD. Una descripción completa del código de vestir está disponible en el manual de conducta estudiantil y/o en el folleto del código de vestir de CISD.

Todos los estudiantes que no estén vestidos de acuerdo al código de vestir de CISD tendrán que llamar a sus padres para ser recogidos de la escuela.

Por favor mande un cambio de ropa en una bolsa cerrada con el nombre del estudiante y déjelo en la escuela por en caso de una emergencia. Por favor asegúrese que el nombre del estudiante esté escrito dentro de las chamarras, gorras, suéteres o cualquier artículo de ropa que el estudiante pueda quitarse o dejar en la escuela.

Excursiones

En varias ocasiones durante el año, los estudiantes pueden participar en excursiones que apoyan el currículo del salón. Los padres serán notificados por los maestros cuando las excursiones se han previsto. Después se les informará la fecha, el sitio y más detalles específicos sobre la excursión. Una verificación de antecedentes debe ser completada antes que cualquier padre quiera asistir a la excursión. Los formularios están en la oficina principal.

El aprendizaje práctico

Creemos que la mejor manera de ayudar a los niños a aprender es hacer el aprendizaje divertido. Una forma de hacerlo es con actividades prácticas. En kindergarten, hacemos un montón de actividades prácticas, junto con algunos trabajos individuales para reforzar lo que se enseña en la clase. La clase tiene centros de aprendizaje donde los niños llegan a socializar con sus compañeros mientras aprenden.

Almuerzo

Los estudiantes pueden pagar para comer en la cafetería o traer su almuerzo. Los estudiantes tienen que pagar su almuerzo hasta que son aprobados para almorzar gratis o precio reducido, **pero todos los alumnos de la clase de Kínder tendrán que llenar una forma de solicitud de almuerzo.** Si desea almorzar con su hijo/a, por favor pase por la Oficina para recibir un pase de visitante. Se le pedirá demostrar una identificación con fotografía.

Precios de Almuerzo : Estudiantes \$1.70, reducido \$0.40

Adultos \$1.80 Lunch \$3.00

Enfermera

Un estudiante que se enferma durante el día escolar debe, con permiso del maestro, visitar a la enfermera. Para que la escuela maneje cualquier emergencia, por favor mantenga los registros de salud de su hijo/a actual.

Todo medicamento tomado en la escuela debe ser administrado en la enfermería por la enfermera de la escuela. Todos los medicamentos con receta y sin receta, deben estar en el envase original, y debe ser un formulario de autorización por escrito en el archivo. Tener información actual será de importancia crítica un accidente o lesión ocurriera que requiere atención médica.

La enfermera realizará exámenes de audición y visión durante todo el año.

Por favor avise a la maestra y enfermera por escrito de cualquier problema especial de salud o necesidad de su hijo/a. Esto sera puesto con la hoja de salud de su estudiante. La enfermera le contactará si más información es a necesario.

*** Por favor, mantenga a su niño en casa si él o ella ha tenido una temperatura de 100 grados o más o ha vomitado en las últimas veinticuatro horas.**

Participación de los padres

Deseamos que los padres se animen a ser parte de Sam Houston. Sin embargo, con el fin de garantizar la seguridad de nuestros estudiantes, **una verificación de antecedentes es necesaria para todos los voluntarios en la escuela.**

Fiestas

Hay Fiestas del salón de clases durante el año escolar y se pedirá a los padres a contribuir. Si hay cualquier voluntario que desea ayudar con las fiestas, por favor informe a la madre del salón.

Recreo

Los estudiantes se van afuera para recreo todo los días, a menos que llueve o sea extremadamente caliente o frío. Los estudiantes necesitan **usar tenis o zapatos cerrados diariamente.**

Bocadillos

Los estudiantes por la tarde comerán un bocadillo. Por favor de mandar un bocadillo para 22 estudiantes al principio de cada mes. Algunos bocadillos saludables incluyen frutas, queso, galletas de bajas grasas, roll-up de fruta, etc... Se pide por favor que su estudiante no traiga bocadillos hechos en casa.

Expedientes de los estudiantes

Registros de la escuela del estudiante son confidenciales y están protegidos contra uso no autorizado o visualización. Se mantiene un registro acumulativo para cada estudiante desde el momento en que entra el distrito.

Con el fin de garantizar la seguridad de los estudiantes, todos los documentos legales relativos a la custodia, derechos de visitación y órdenes de alejamiento deben ser presentados a la Oficina.

Juguetes

Se piden a los estudiantes de **NO** traer juguetes de la casa. Son una distracción en el salón. No somos responsables de los juguetes quebrados.

Transporte

Los padres o la persona designada deberán de traer y recoger a los estudiantes de la escuela. Recuerden de informarle a la maestra o a la escuela si hay algún cambio de como se van a casa su hijo/a lo más pronto posible. Por favor enseñen la placa cuando recojan a su hijo/a. Si llegan tarde su hijo/a estará enfrente de la escuela.

Visitantes

Damos la bienvenida a los padres de visitar nuestra escuela. Buena comunicación y participación de los padres es extremadamente importantes para nosotros. Otro factor importante es la seguridad. La seguridad es una prioridad; por lo tanto, todos los visitantes deben registrarse en la Oficina y usar la tarjeta de visitante. Se requiere ID de licencia de conducir. Favor de entrar por la entrada principal del edificio.

Página de web

ZZZZZZZZZ

Asegúrese que su hijo/a descansa. Establece y mantiene una rutina de dormir es un maravilloso regalo que usted puede darle a su hijo/a. Les ayudará a estar alerta/o y lista/o para aprender cada día.

*** En cualquier momento que tenga preguntas o inquietudes, puede venir o llamar al 903-874-6971. Trabajando juntos podemos hacer éste un año divertido y agradable para su hijo/a.**